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A n fra g e 

DI". KAUFMANN~ Dr .. BUSEK 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Realisierung des kulturpolitischen Maßnahmenkataloges 

In Beantwortung einer schriftlichen Anfrage der Abgeordneten 

Dr. Kaufmann und Dr. Busek~ betreffend den kulturpolitischen 

Maßnahmenkatalog hat Bundesmin~ster Dr. sinowatz im September 76 

im wesentlichen über den Beginn der Vorarbeiten~ di~Einsetzung 

von Projekt- und Arbeitskreisen und die Anbahnung von Koordi

nationsabsprachen berichtet~ ohne aber konkrete Ergebnisse 

prasantieren zu k8n~en. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten' daher an den Herrn 

Bundesministel' für Unterridht und Kunst folgende 
. . 

A n fra g e : 

/;.? 

1) Welche konkreten Ergebnisse haben ihre Bemühungen um die Re

alisiai:'ung des kulturpolitischen MaßnahmenkatalogesbisJttr:. erbracht? 

2) Welche Punkte des Maßnahmenkataloges konnten bisher nicht in An-
. . 

griff genommen werden und warum nicht? 
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3i fleZche konkreten Maßnahmen wotten Sie in der. nächsten Zeit setzen? 

4) rlie hoch sind die Beträge, die Sie bisheY' für Maßnahmen 

im Rahmen des kuZturpoZitischen Maßnahmenkataloges aufge

wendet haben? 

S} Inwieweit weY'den sich die gepZanten Budgetkürzungen der Re

gierung auf diereMaßnahmen auswiY'ken? 
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